OLA DE FRÍO HASTA LAS DIEZ DE LA MAÑANA DE AYER

La ola de frío que azota España tuvo especial virulencia ayer en Cuenca debido a la lluvia caída alrededor de las seis de la mañana en la capital y al

hielo que se formó con la bajada de la temperatura. Para evitar riesgos a los transeúntes, el Ayuntamiento esparció desde las seis de la mañana 50 sacos

de sal de 25 kilos cada uno por las calles de Cuenca, sin embargo, se produjeron seis accidentes de tráfico en los que tuvo que intervenir la Policía Local. El más grave ocurrió hacia las nueve de la mañana en la Avenida de la Cruz Roja, con el resultado de un herido grave.

El frío causa en Cuenca seis accidentes de tráfico

El Servicio de Limpieza del Ayuntamiento esparció 1.250 kilos de sal por las calles de Cuenca

EL DIA

La lluvia caída hacia las seis de la mañana en la capital conquense y las heladas que se produjeron como consecuencia de la bajada de las temperaturas dieron como resultado seis accidentes de tráfico de importancia además de algunas viviendas sin agua al helarse los contadores.

La Policía Local de Cuenca tuvo que atender seis accidentes de circulación hasta las 10 de la mañana siendo el más grave, según ha informado la propia Policía Local a este periódico, el ocurrido alrededor de las 9 de la mañana en la Avenida de la Cruz Roja y que se saldó con un herido grave que tuvo que ser trasladado al Hospital Virgen de la Luz de Cuenca. Las mismas fuentes indican que a lo largo de la mañana también se produjeron otros accidentes aunque en estos casos no fue necesaria la intervención de la Policía Lo-

Por otro lado y tal y como ha manifestado el concejal de Participación Ciudadana del Ayuntamiento, Javier Priego, el Servicio de Limpieza del Ayuntamiento de la capital conquense



J. ROMERO

El accidente más grave ocurrió a las nueve de la mañana en la Avenida de la Cruz Roja.

echó sal a partir de las seis de la mañana --hora a la que comienza a trabajar-- debido al evidente riesgo que suponen las calles heladas para los transeúntes.

Más de 1.200 kilos de sal

En este sentido, agregó que el Servicio de Limpieza utilizó 50 sacos de sal de 25 kilos cada uno, es decir, 1.250 kilos de sal La Policia Local tuvo que intervenir en seis accidentes hasta las diez de la mañana

que fueron esparcidos hasta las nueve de la mañana en las calles de Cuenca que presentan más peligro al helarse. Estas calles son Bajada a El Sargal, El Ayuntamiento echó
 1.250 kilos de sal por las calles de Cuenca

Julio Larrañaga, el barrio de los Tiradores, Villa Román, San Ignacio de Loyola, Avenida de San Julián y el barrio de la Fuente del Oro.

CONSECUENCIAS

Unos 15 contadores de agua inutilizados por el hielo

El Servicio de Aguas del Ayuntamiento de Cuenca tuvo que atender, a lo largo del día de ayer, 15 contadores de agua aproximadamente debido a que quedaron inutilizados por el hielo.

Por este motivo y hasta que los contadores se deshelaron, algunas casas se quedaron sin agua. En este sentido, fuentes del Servicio de Aguas han señalado a este periódico que la mayoría de estas viviendas están situadas en los barrios de Villa Román y Fuente del Oro.

Sin embargo, continúan las fuentes, la red general de aguas no sufrió desperfecto alguno.

■ La temperatura mínima en Cuenca se registró el domingo con 10,2º bajo cero

La temperatura mínima registrada en la capital conquense a lo largo de la ola de frío que azota España fue de 10,2º bajo cero el domingo.

El sábado, los termómetros registraron 9,2º bajo cero y el día 17 se alcanzaron 8,6º bajo cero.

Por último, señalar que el Instituto Nacional de Meteorología prevé para hoy, miércoles, en Castilla-La Mancha, cielo nuboso aumentando a muy nuboso excepto en el sudeste donde estará muy nuboso o cubierto, brumas y bancos de niebla al sudeste y precipitaciones débiles que serán de nieve por encima de los 800 a 1.000 metros en la mitad este.



- 20 Cajas de Vino Blanco de Aguja PINORD REYNAL

- 20 Cajas de Vino Rosado de Aguja PINGRD REYNAL



Nombre
Apellidos
Calle o Plaza
Localidad
Provincia
Teléfono
Remitir a EL DIA . Polígono El Cantorral, 13 - 16004 CUENCA. Ref. PINORD



Las cajas de vino se sortearán entre los cupones recibidos en EL DIA hasta el día 20 de diciembre de 2001.
La lista de ganadores aparecerá publicada en EL DIA el 21, 22 y 23 de diciembre. El vino se recogera por las mañanas, a partir del día 24 en el DIO. de Publicada. Polígono El Cantorral, 13 - 16004 CUEVCA.